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LE BONHEUR DE VIVRE 
A BOGEVE  
 
Bogèvannes, Bogèvans, chers amis  
 
C’est avec une sincère émotion que je 
m’adresse à vous par ce bulletin 
municipal, le 1er édité, depuis notre 
élection, en mars 2001. Je ne peux 
commencer mon propos sans avoir 
une pensée pour mon Père qui a, avec 
René BOUVIER, conduit les destinées 
de la commune durant 42 années.  
 
En effet, voilà déjà 6 ans que mon 
équipe municipale gère les destinées 
de la commune, accompagnée dans sa 
tâche, par le personnel communal. 
 
Il est donc légitime de s’interroger sur 
le travail accompli et d’en mesurer les 
effets sur la vie de notre chère petite 
commune qui a vu sa population 
passer de 800 habitants en 1999 à 
plus de 1.000 habitants aujourd’hui. 
Je profite du présent bulletin pour 
adresser un message de bienvenue 
aux nouveaux Bogévans qui viennent 
enrichir notre village. Aujourd’hui 
comme hier, il me semble qu’il s’agit 
avant tout de l’envie de vivre à la 
campagne, tout en bénéficiant de la 
proximité des services de la ville. Et le 
défi est de taille. En effet, il faut à la 
fois rendre la vie à la campagne plus 
attractive, en termes économiques, 
culturels et sociaux, tout en 
conservant l’authenticité de notre 
mode de vie.  
 
Au-delà de la gestion du quotidien, 
nous nous sommes efforcés d’agir 
pour l’avenir. Ce travail est difficile, 
car si tout est possible, nous devons 
être réalistes et définir un ordre de 

priorité dans nos choix. Et, durant ces six 
années, nous avons travaillé avec pour seul 
objectif: faire de Bogève un village où il fait 
bon vivre.  
Ainsi, notre première réflexion s’est portée 
sur la gestion de l’eau. En effet, l'eau sera 
dans les prochaines années le plus grand défi 
de notre commune. Alors que les 
prélèvements en eau ne cessent 
d’augmenter, l'état de la ressource, sa 
qualité, la démographie, la croissance des 
besoins, sont autant d’enjeux à prendre en 
considération pour planifier un 
développement global et durable. Vous 
trouverez dans les pages suivantes tous les 
travaux que nous avons réalisés, tant au 
niveau du réseau d’eau potable que du 
réseau d’eaux usées. 
En matière d’urbanisme, nous avons mené à 
son terme la révision de notre Plan Local 
d’Urbanisme. Nos objectifs étaient :  
- D’adapter l’urbanisation de la commune à 
ses capacités en termes d’équipements 
(écoles, réseau d’eau, réseau 
d’assainissement, etc..).  
- De préserver l’activité agricole qui a un 
impact économique très fort à BOGEVE et qui 
contribue à préserver nos paysages.  
- De concentrer, conformément aux principes 
de la loi S.R.U. de décembre 2000, 
l’urbanisation autour du chef-lieu.  
En effet, toutes les études ont démontré 
qu’en Haute-Savoie, si l’on continue à 
privilégier la construction de résidences 
individuelles sur une surface minimum de 
1.000 m2, nos petits enfants ne disposeront 
plus de terrains pour construire. 
L’aménagement de la nouvelle place devant 
la «salle Stéphanoise» ouvre désormais un 
espace accessible invitant les Bogévans à se 
retrouver, permettant des initiatives et des 
animations conviviales. Suivant le choix du 
Conseil Municipal, elle a été baptisée Place 
«Raymond et René BOUVIER». La deuxième 
phase de travaux au chef-lieu est en cours 
d’achèvement. Elle comprend la 
construction : 
-  De places de parking ; 
- D’un chalet à usage d’abribus et de point 
d’information ; 
- D’un plateau ralentisseur et d’un espace 
aménagé à l’entrée du village. Enfin les 
travaux, à l’intérieur et autour de l’église, 
sont terminés.  
 
Chacun comprendra que cette politique n’est 
possible que grâce à un effort de gestion 
auquel tous, contribuables, élus, personnels 
des services municipaux, ont participé. Si des 
projets et des réalisations concrets voient le 
jour d’une année sur l’autre, l’équipe d’élus 
qui m’entoure entend apporter ce «petit 
quelque chose en plus» qui rend la vie d’un 

village agréable. En effet, vous pouvez 
avoir les plus belles réalisations pour 
votre commune, si elles ne 
s’accompagnent pas d’une vie locale 
pleine et active, nous n’aurons fait que 
la moitié de notre travail.  
 
À chaque mois, pratiquement une 
activité ! Et la population, à chacun de 
ses rendez-vous, a pris plaisir à y 
participer en nombre, ce qui est pour 
nous une immense satisfaction. Nous le 
devons à l’enthousiasme des bénévoles 
de nos associations, aux efforts de nos 
commerçants et artisans, à nos jeunes 
et à nos aînés, à un personnel municipal 
compétent et dévoué, à des parents 
responsables et conscients de vivre une 
époque de profonde mutation et, 
permettez-moi de le dire, à des élus 
convaincus de travailler pour le bien 
public.  
Nous poursuivrons sur le chemin de 
cette solidarité communale en favorisant 
toujours le dialogue, l’écoute et 
l’engagement.  
Reste que nous n’allons pas nous 
contenter de ces belles avancées. Nous 
continuerons ainsi à apporter des 
améliorations dans les équipements 
dont nous avons la charge, d’améliorer 
(avec les moyens dont nous disposons) 
notre qualité de vie locale et soutenir 
tous les projets structurants à l’échelle 
des syndicats intercommunaux, 
permettant ainsi à notre territoire 
d’assurer son développement.  
Autant de pistes de travail qui se feront 
aussi avec le souci de maîtriser les 
impôts locaux. Nous poursuivrons les 
investissements et les réalisations utiles 
à valoriser notre commune, en 
préservant son histoire, son terroir et 
son patrimoine.  
Fidèles à nos engagements, nous 
agissons pour améliorer votre qualité de 
vie, préparer l’avenir de nos enfants et 
protéger notre environnement qui est 
aussi notre culture. BOGEVE de demain 
se dessine dès aujourd’hui avec vous, 
avec votre soutien.  
 
En attendant de relever tous ces défis 
lors de cette année 2007 bien engagée, 
je vous invite à découvrir ce nouveau 
bulletin municipal qui reflète la vie de 
notre village. Bonne lecture !  
 

 
 
 
 

 
 

Bonjour à tous 
Voici votre septième « Lettre de BOGEVE 74 ». En avant première voici la couverture du bulletin municipale 
2001/2007 et le mot du maire. Le bulletin municipal 2001/2007 sera distribué à partir du 10 octobre 2007, alors 
surveillez vos boîtes à lettres ou passez le chercher en mairie. Ne ratez pas ces 68 pages d’infos, de souvenirs, de 
photos, de bonheur… 

Bonne lecture 
Christophe BOISSIERE - Le webmaster du site Internet 
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LE SITE INTERNET 

 
Vincent CHARDON m’a donné plein de nouvelles photos à mettre sur le 
site. Je commencerai à les mettre dès fin octobre 
 
Merci à tous ceux qui m’aident à faire vivre le site Internet de 
Bogève et m’expédient des documents, des rectificatifs à effectuer sur 
le site, photos, des liens… 
 

- Chantal GOUTARD 
- Brigitte ASSEGOND 
- Pierre FOREL 
- Bénédicte CHARDON 
- Nicolas HASSINE 
- Gérard MEYER 
- Valérie FOREL 
- Pierre GRILLET 
- Evelyne GOY 
- Odile BOUVIER 

 
En espérant n’avoir oublié personne encore un grand MERCI. 

 

L'agenda 2007 de BOGEVE 

 Mercredi 10 octobre:  
 BULLETIN N°10 2001/2007 – 
distribution dans vos boîtes à 
lettres ou a retirer en mairie 

 Samedi 17 novembre:  
Fête de la bière : Nous pensons 
reconduire à cette date notre Fête 
de la Bière à la salle des fêtes avec 
repas choucroute au menu, sur 
réservation, et orchestre … 

Infos communiquées par le syndicat 
d’initiative de BOGEVE 

 

www.bogeve.fr 
Le site Internet de Bogève 

Attention la nouvelle adresse du site est : www.bogeve.fr 
Elle remplace l’ancienne qui était : http://bogeve74.free.fr 


